



Hallo liebe Besucher unserer Homepage!

Zu unserer Familie gehören zwei erwachsene Kinder, zwei Berner, Luna und Cimba, unser Kater Mauskewitz und andere Kleintiere.

Schon 1984 kam unser erster Berner ins Haus, Freya von der Bütnitz, sie wurde 11,5 Jahre alt, wurde aufgrund eines Zahnfehlers nicht zur Zucht zugelassen.

Wir traten 1984 schon dem VKSK / Sparte Bernersennen, Leonberger, Briard bei, weil wir diese wunderschönen Hunde selbst züchten wollten. Aber wenn man eine kontrollierte Zucht betreiben möchte, ist das gar nicht so einfach. Die Auflagen für die Zucht waren damals schon streng und sind es heute noch. Doch wir blieben dran! Im Dezember 1995 kam Aica vom Norddeutschen Rothenburg zu uns. Und endlich sollte es mit der Zucht klappen.

Wir wurden inzwischen Mitglieder im SSV und 1997 gab es den A-Wurf im Zwinger "vom Felchensee"! Hurra!

Es folgten von unserer Aica der B- und C-Wurf und mit Gitta von der Teichwiese der D- und E-Wurf.

Durch eine liebevolle und artgerechte Aufzucht wollen wir für einen optimalen Start ins Hundeleben sorgen. Auch nach Abgabe der Welpen stehen wir sehr gern mit Rat und Tat zur Seite und wollen unseren Welpenkäufern gute Ansprechpartner sein - ein Hundeleben lang.

Auch bei uns wechseln sich Höhen und Tiefen im Leben eines Hundezüchters ab. Aber ein Leben ohne unsere Berner ist für uns undenkbar.

